

新卒採用でバンダイに入社し、26年になります。

## 女性管理職が語る

# 将来設計は公私切り離さず

企画開発、仕入れ、営業とモノづくりの川上から川下まで経験してきました。大きな転機となつたのが20代後半、社内研修で女性の社外取締役から

言われた一言です。

「この会社の女性社員には人生の戦略がない」

仕事に一生懸命なのは

分かるが、プライベート

トマネジメント部  
マネージャー

藤田 訓子氏



ふじた・のりこ 1997年大学卒業、バンダイ入社。玩具企画・開発・仕入れ業務を経て、2018年玩具企画開発部門のゼネラルマネージャー。20年4月より現職。

の強みを持つ」ことを考えました。周囲の助言も聞きました。企画職に生きる「プレゼン力と行動力」を磨くことにしました。

こうした取り組みの結果、自分で納得できる姿に近づいたのは、その4年後、32歳を超えた頃です。ここでようやく第1子を産む決心がつき、出産した年に係長職へ昇進しました。

まず考えたのが「産後業務時間が制限される中で企画職を続けるにはどうすればいいのか」とい

うことです。そこで、企

た。関連業務を一通り遂行できる力があれば、短い時間の中でも様々な形

で自分が貢献することができるからです。

その戦略が見えてこない

といふことでした。

衝撃でした。私の人生

これまで主に事業部門で

設計は當時、漠然と「子供は欲しい。できれば企画職は続けたい」と考

えていました。人生

には具体的なイメージが

沸いていません。しかし、

この言葉を機に、自分に何が必要なのかを模索し始めました。

仕事に一生懸命なのは

人生は思うようにならない

ことが、自分でまず考えな

いと希望する道に近づく

ことはできません。

特に重要なのは自分がどうありたいか、それを実現する道筋を公私を切

り離さずに考えることで

に真剣に向き合つことは

欲張りな計画を立ててみてください。その分、努力が必要ですが、得られる

ものが大きいはずです。

これは男性にもぜひ

公私ともに得られるもの

が大きく、本当に唯一無

二の経験です。

また、出世を目標にす

り抜けてくださった女性

すべての選択肢は男性も通

る方がいますが、個人的

管理職の先輩方に心から

感謝しています。

人生の予定に子育てを得た地位は自分がやりた

いことを実現するための手段だと考えています。

目指す役職を得て自分が何がしたいのかを考えみてほしいと思います。

仕事と育児との両立な

時間が限られます。子ど

もができる前、自身のキ

ashi、両立に悩むくらい

ヤリア形成に集中できる

時間は貴重です。

もちろん、育児と仕事

が必要ですが、得られる

ものが大きいはずです。

そして、私たちが目指

すべき目標として、こう

した姿を実際に見せ、走

り抜けてくださった女性

管理職の先輩方に心から

感謝しています。